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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 1040/2011 )

Eingereicht am 16.05.2011 um 09:20 Uhr.

Ratsversammlung 23.06.2011

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zu Schulverweigerern

Die Fraktion bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch ist die Anzahl der Schulverweigerer im Stadtgebiet und wie haben 
sich die Zahlen in den letzten fünf Jahren entwickelt?

2. Wie viele Plätze werden für die Betreuung von Schulverweigerern 
vorgehalten?

3. Welche weiteren Maßnahmen werden neben der Verhängung von 
Bußgeldern (OWi) bei Schulverweigerern bzw. ihren Erziehungsberechtigen 
veranlasst? 

Oliver Förste
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 16.05.2011


